## Hallazgo de animal prehistórico

## El 28 de mayo a las 12:52 pm encontraron restos del animal prehistórico Macazu

Hallaron los restos en el cerro Pan de Azúcar, Departamento de Maldonado. El equipo de arqueólogos estaba formado por María Bouzá, Antonio Cazajous y Bianca Barla.

Ubicaron el cráneo, una pierna y la cola. Las características del animal eran que tenía mucha cantidad de pelo, cuatro patas, pelo gris con manchas negras y cráneo en forma de huevo.

Los científicos continuarán trabajando para obtener más información.



Escrito por: Pia Gutiérrez, Juan José Sineiro y la colaboración de Federica Guerra